Sitzung	Gemeinderat - ö	offentlich - 28.04.2020	
Beratungspunkt	Neue städtische	: Website - Präsentation	
Anlagen			
Kontierung			
vorangegangene Beratungen	Vorlage Nr.	Sitzung	Datum

<u>Erläuterungen:</u>

Nachdem die städtische Website letztmals im Jahr 2011 neu konzipiert wurde, war es geboten, den Internetauftritt inhaltlich und technisch auf den aktuellen Stand der Zeit zu bringen. In diesem Sinne wurde im Herbst 2018 nach einer beschränkten Ausschreibung die Firma hitcom new media GmbH aus Dunningen mit dem Relaunch beauftragt. Es folgte ein ämter- übergreifender Auftakt-Workshop zur Zieldefinition und Erarbeitung von Schwerpunkten der Umsetzung im Dezember 2018. Hier wurde die thematische Grobgliederung beschlossen und entschieden, auch künftig mit einer zweigeteilten Struktur für die Bereiche Kultur & Tourismus sowie für die Bürger zu arbeiten.

Im Frühjahr 2019 erfolgte die grafische Umsetzung und die Erstellung sowie Freigabe des Layouts. Es folgte die Implementierung zahlreicher neuer Module von der verbesserten Suchfunktion, benutzerfreundlichen Kartendarstellungen, Social-Media-Integration bis hin zur Integration von Service-BW. Der aufwändigste Teil war schließlich die Übernahme und die Erstellung von ca. 270 Einzelseiten sowie zahlreichen umfassender Datenbanken zum Beispiel für Sehenswürdigkeiten, Vereine oder Unternehmen, die durch die jeweils zuständigen Redakteure in den Fachämtern geleistet wurde. Begleitend wurden einzelne Mitarbeiter in spezifischen Bereichen geschult, so zum Beispiel hinsichtlich des Online-Bürgerservice. Auch zum Thema Suchmaschinenoptimierung, durch welche Donaueschingen gerade in touristischer Hinsicht mehr und bessere Online-Präsenz bekommen soll, fand ein Workshop statt.

Nachdem auch die inhaltliche Erarbeitung in den Ämtern weitestgehend abgeschlossen ist, soll die neue Seite am Mittwoch, 29. April online gehen. Der Amtsleiter des federführenden Amts Tourismus und Marketing, Andreas Haller, wird in der Sitzung die wesentlichen Neuerungen des städtischen Internetauftritts präsentieren.

1 3 BM OB

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat nimmt die Präsentation der neuen städtischen Website zur Kenntnis.

Beratung: